

Les chercheurs de quinquinas (des vallées de Caravaya à l'Amazone).

ATTENTION : CETTE COLLECTION EST TEMPORAIREMENT INDISPONIBLE À LA CONSULTATION. MERCI DE VOTRE COMPRÉHENSION

Numéro d'inventaire : 1977.05335

Auteur(s) : Paul Brunet

Type de document : publication jeunesse

Éditeur : Mame (Alfred) et Fils éditeurs (Tours)

Imprimeur : Mame, Tours

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1893

Collection : Bibliothèque illustrée, 2e série in 4°

Inscriptions :

- gravure : Frontispice légendé signé Pichot Gravures in et h. texte Carte des Cachoeiras du Rio Madeira en fin de volume
- ex-libris : Mentions d'appartenance griffonnée au plat sup. et en p. 2 de couv. "Yves Lecuit" et "Monique Lecuit"

Description : Cartonnage recouvert de percaline verte ; au plat sup., motif floral noir et vert, cartouche central avec nom manuscrit "Yves Lecuit", mention de la coll., du nom de l'auteur et titre ; report du titre, du nom de l'auteur et de l'éd. au dos ; tranches dorées.

Mesures : hauteur : 298 mm ; largeur : 212 mm

Notes : Bibliogr. de l'auteur en p. de garde

Mots-clés : Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 284

ill.

Sommaire : Table des 34 chap.

LES CHERCHEURS DE QUINQUINAS

237

pêche; il ne fraye avec les autres membres de la tribu que dans les grandes circonstances, pour la guerre ou la rapine, pour les fêtes sanglantes ou burlesques consacrées par la tradition. S'il est catholique et qu'il y ait un missionnaire dans le voisinage, on l'amène assez facilement à venir à la messe tous les huit ou quinze jours.

Le fond de ces natures ombrageuses est un amour exclusif de la liberté.



Les néophytes du père Jacopo.

Ni contrôle ni témoin: cette maxime de sauvage indépendance résume toutes leurs aspirations.

« Au surplus, ajouta le père Jacopo, vous en pourrez juger bientôt, puisque l'état de votre compagnon ne vous permet pas encore de repartir, et que dimanche est après-demain. »

A sa grande stupéfaction, le surlendemain matin, Charles put compter jusqu'à trois cents Indiens qui débouchaient de toutes parts de la forêt et des campos voisins. Leur étonnement, quand ils virent devant eux d'autres hommes blancs que les missionnaires, était réjouissant au dernier degré;

